

La Provence

JOURNÉE DE LA DÉPORTATION

• A Carry-le-rouet L'Union des Anciens Combattants de Carry et le Souvenir Français, les élus locaux et des Carryens ont commémoré le souvenir des victimes et des héros de la déportation. Le maître de cérémonie a lancé Aux couleurs, puis a lu le message de l'association française des déportés. Après le dépôt des gerbes ont suivi Aux morts, La Marseillaise et une minute de silence avant le Chant des partisans. Les autorités ont ensuite salué les porte-drapeaux.



/PHOTO J-L.C.

Journée des déportés
Lundi 1er mai 2017
Article sur La Provence
Commémorations



1er Mai 2017



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Salon du jeu video: le public s'est pris au jeu!

Près d'un millier de gamers (jeunes, ados et adultes, garçons et filles) se sont pressés à l'espace Fernandel pour participer à la deuxième édition du salon du jeu vidéo organisé par l'association PxL (originaire d'Arles). Présidée par Julien et Myriam Lachaise, l'association qui a douze ans d'existence se compose d'un groupe unis et soudés d'amis passionnés de jeux vidéos.

"Nous sommes très satisfaits de cette seconde édition, en 2016, nous avions plus de 600 participants et bien plus cette année, toutes générations confondues. Tout le monde s'est amusé sur plus de cinquante possibilités de jeux en même temps. Nous avons eu un flot continu et régulier de visiteurs. Un large public vient découvrir le salon, dans une ambiance très conviviale, commente Ju-lien et Myriam. Observer que les joueurs repartent avec le sourire, en entendant des noms comme Amiga, Atari, Nes, Sega, Sonic, Duck Hunt, Mario..., c'est un réel bonheur pour nous, ainsi que de les retrouver pour certains sur les deux jours. Nous avions organisé le salon avec plusieurs thèmes : l'information, la formation, l'exposition, les nouvelles technologies la réalité virtuelle, la sensibilisation et bien entendu l'espace jeu.



Petits et grands ont testé des consoles rétros, bornes d'arcade, jeux de danse, de réalité virtuelle et

Nous présentions une vingtaine de consoles rétros et un flipper, celles fabriquées par l'association (PC regroupant 50 anciennes consoles proposant pas moins de 8000 jeux de 1970 à aujourd'hui avec des graphistes simplistes mais des jeux devenus des références), un game play addictif, de vraies bornes d'arcades, une console fifa17, deux Play-Seat Projectcars, Just Dance, Street Fighter 5 et bien d'autres surprises. Nous avions aussi comme nouveautés, un circuit de voitures avec système in-

novant de pilotage embarqué, des manettes en fruits (citron et banane)."

Petitis et grands ont testé et se sont affrontés sur des tournois amicaux de Fifa ou d'autres jeux d'époque avec beaucoup de plaisir. Joueurs de tout niveau et âge se sont rencontrés à l'espace Fernandel.

"Les jeux vidéos ont bercé notre enfance et je joue encore aujourd'hui avec mes enfants, que de souvenirs de replonger dans le passé, commentent les yeux illuminés, Maxime, François, Sébastien et Luc." "J'ai amené mes enfants à cet événement et ils adorent, raconte Delphine. Ils découvrent mes vieux jeux, le niveau de certains était plus difficile, le monde des pixels et des couleurs vives le top! On joue ensemble à des jeux basiques mais si prenants. Découvrir les nouvelles technologies, c'est impressionnant et très immersif." Rendez-vous a été pris pour les gamers de tout âge et l'association PxL en 2018 avec un salon encore plus attractif et addictif.

MART_004

Salon du jeu vidéo Jeudi 4 mai 2017 Article sur La Provence Le public s'est pris au jeu



4 Mai 2017



La Provence

CARRY-LE-ROUET • une centaine de longuistes pour le 1er mai



La Pétanque Carryenne a ses adeptes de la longue. L'association a organisé le concours du 1^{er} mai. Pour cette journée, 33 doublettes (soit près de 100 longuistes) se sont rencontrées sur le boulodrome municipal, devant un public nombreux. Ces derniers ont pu assister à des parties plus "acrobatiques" et "chorégraphiées" en raison de la grande distance entre le rond et le cochonnet (entre 15 et 20 mètres) et des caractéristiques de ce jeu d'adresse et de précision. Le club a permis aux sportifs de se restaurer sur place, avant de poursuivre les parties et de regarder les finales en fin de journée dans une ambiance amicale.

Concours de pétanque

Jeudi 4 mai 2017

Article sur La Provence

Une centaine de longuistes



4 Mai





La Provence

Linda Bedaoud:"Non, je ne suis pas une profiteuse!"

Le 16 avril dernier, nous avons publié l'histoire de Nathalie Bendaoud, habitante de Carry et maman élevant seule ses trois enfants. La Caf avait coupé ses ressources pensant qu'elle vivait toujours en couple. Cet article a été partagé sur le réseau social facebook où des commentaires se sont révélés dévastateurs pour Nathalie, qui n'avait pas besoin de cela. Aujourd'hui encore, elle éprouve le besoin de se justifier et de clamer haut et fort que non, elle n'a jamais profité du système. "Avant cela, je tenais un restaurant à Forcalquier, mais l'administration et la multiplication des taxes qui pèsent sur les entrepreneurs, m'a littéralement fait couler. J'employais cinq personnes! Jamais je n'ai été une assistée, bien au contraire. Les difficultés financières ont eu raison de notre couple mais le papa de mes enfants a toujours parfaitement assumé ses responsabilités." Nathalie a d'ailleurs pu reprendre sa formation d'assistante maternelle. La caf a réagi à la parution de l'article en signalant que dès qu'un jugement de garde des enfants sera prononcé, les ressources seront rétablies.

Habitat

Jeudi 4 mai 2017

Article sur La Provence



4 Mai



La Provence

Réunion publique

Ce soir à 18h30, à l'Espace Fernandel se déroulera la réunion publique sur le budget. Ce sera l'occasion pour Jean Montagnac, de faire un bilan de mi-mandat et d'exposer les grandes orientations budgétaires pour 2017.

Réunion publique

Jeudi 4 mai 2017

Article sur La Provence

Budget



4 Mai



a Provence

CARRY-LE-ROUET

Belles soirées tango argentin prévues au Rouet



Après sa soirée Tango Argentin, Carry Culture et Loisirs prépare de nombreuses manifestations pour la saison estivale. JPH. J-LJ

L'association Carry Culture et Loisirs, créée en 2014, vient d'organiser une manifestation sur le tango argentin, piage du Rouet (au Grand Bleu) avec Cendrine et Maurice, deux dan-seurs d'exception maîtres du genre et qui ont fait danser les genre et qui ont fait danser les nombreux participants. DJ Ro-berto et Olivier ont également animé les soirées dansantes. Cela va faire trois ans mainte-

Cela va faire trois ans mainte-nant que Carry Culture et Loi-sirs fait de la ville la capitale ré-gionale du tango argentin. C'est dans un cadre exception-nel que les déhanchés sensuels des couples se sont succédé sur des rythmes latinos. Avec son partenaire Tropicu-la ses artistes vontes organisa-

ba, ses artistes vont se produire le 8 juillet et le 19 août pro-

chain sur l'esplanade du port.

chain sur l'esplanade du port, place Jean Jaurés, pour des soirées latinos cubain.

Après avoir organisé en 2015 le festival jazz avec en tête d'affiche Rhoda Scott, et en 2016 le festival flamenco, cet été sera des plus animés. En effet, le festival de jazz se déroulera les 6 et 7 juillet au théâtre de verdure avec deux pointures de la discipline: Sarah Linko le 6 juillet et Let's Groove le 7 juillet et aussi Andréa Caparros et Nadine Cohen dont la réputation n'est plus à faire, seront en première partie de soirée.

Le Flamenco est prévu pour le 11 août avec une grande dame du flamenco, Sarah Guillaume.

CARRY-LE-ROUET • Travaux de purge de la falaise. Travaux de purge de la falaise (sens de circulation de Barqueroute vers le Rouet Plage), route Bleue (RD5), afin de retirer des pierres et blocs (petits ou gros) instables. Lors de ce chantier, une opération de protection en béton coloré est en cours de finalisation. Ces aménagements ont déjà été réalisés dans l'autre sens de circulation, ainsi cette portion de route sera sécurisée au mieux, avec plus aucun risque d'érosion ou de chute de pierres sur le trottoir ou la route.

Soirée Tango

Vendredi 5 mai 2017

Article sur La Provence

Carry Culture et Loisirs



5 Mai



La Provence

CARRY-LE-ROUET • Travaux de purge de la falaise. Travaux de purge de la falaise (sens de circulation de Barqueroute vers le Rouet Plage), route Bleue (RD5), afin de retirer des pierres et blocs (petits ou gros) instables. Lors de ce chantier, une opération de protection en béton coloré est en cours de finalisation. Ces aménagements ont déjà été réalisés dans l'autre sens de circulation, ainsi cette portion de route sera sécurisée au mieux, avec plus aucun risque d'érosion ou de chute de pierres sur le trottoir ou la route.

Falaises

Vendredi 5 mai 2017

Article sur La Provence

Travaux



5 Mai





SCRUTIN - A deux jours du second tour, les habitants de Carry-le-Rouet, dans les Bouches-du-Rhône, sont pour la plupart "soulagés" que la campagne présidentielle prenne bientôt fin. Mais après 7 mois de campagne intense, ce n'est pourtant pas fini : les élections législatives ont lieu au mois de juin prochain, et la campagne pour cette élection va commencer dès la semaine prochaine.

05 mai 2017 17:25

Ce reportage est issu du journal télévisé de 13h du 5 mai 2017 présenté par Jean-Pierre Pernaut sur TF1. Vous retrouverez au programme du JT de 13h du 05/05/2017 des sujets sur l'actualité, des reportages en régions ainsi que des enquêtes sur les sujets qui concernent le quotidien des Français.

Elections présidentielles
Vendredi 5 mai 2017
Reportage TV

5 Mai





Carry-le-Rouet place Macron en tête de ses votes



Publié le : 07/05/2017 à 21h29 Par S.André Emmanuel Macron a récolté 56,29% des voix à Carry-le-Rouet face à Marine Le Pen qui, elle, en remporte 43,71%. 4 404 personnes se sont déplacées jusqu'aux urnes soit 68% des habitants, c'est un peu moins qu'au premier tour où la participation était de 74%. "J'ai un avis très mitigé, s'est exprimé le maire Jean Montagnac. Il y a eu 500 votes blancs et nuls. Je pense qu'une bonne partie de l'électorat de François Fillon n'a pas souhaité voter."

Macron en tête

Dimanche 7 mai 2017

Article en ligne sur Maritima

Elections



7 Mai